

El rendimiento académico es un indicador del desempeño del estudiante a partir de su ingreso a la universidad, por lo que resulta importante a la hora de tomar iniciativas y establecer políticas por las autoridades académicas.

Los siguientes cuadros muestran el rendimiento académicos en el transcurso de 5 años a partir del año 2009 hasta el año 2013, tanto a nivel general como por carrera.

En el cuadro 6.12 se puede comparar la sumatoria total del rendimiento de los estudiantes en base a la cantidad de materias que inscriben en el transcurso del año. Se puede hacer un análisis comparativo entre materias inscritas, aprobadas, reprobadas y repitentes.

Los gráficos muestran rendimiento académico por carrera en los semestres I y II/2013.

**Cuadro 6.12**  
**RENDIMIENTO ACADÉMICO**  
**CARRERAS-FAC. CS. EXACTAS Y TECNOLOGIA**  
**2009-2013**

Año	Inscritas	Aprobadas	Reprobadas	Repitentes
2009	92215	44717	47498	15242
2010	87688	44847	42839	13617
2011	89794	48244	41464	11068
2012	96647	53496	42881	11410
2013	144578	80079	63298	11001

Fuente: Unidad de Planificación y Proyectos-Centro de Procesamiento de datos facultativo.